■ INFORMÁTICA EL CUBO DE LA SOLANA FUE EL PUNTO DE ENCUENTRO DE UNOS 25 CREADORES WEB DE LA PROVINCIA

Internet: vehículo de comunicación en el entorno rural de la provincia

Reivindican que la Red llegue a los hogares de los pueblos para una mayor accesibilidad

SARA VILLAFÁFILA

Los creadores independientes de páginas web de la provincia tuvieron ayer su espacio de reunión en la localidad de El Cubo de la Solana. Este encuentro, en el que se aunaron unos 25 representantes de distintos municipios de Soria, tiene como uno de sus objetivos la familiarización hacia Internet por parte de los distintos pueblos integrantes de la estructura soriana. Este foro de internautas se propone juntar esfuerzos, compartir conocimientos y hacer un recorrido virtual por la provincia. Intentarán también que esta iniciativa, siendo su primera edición, "logre conti-nuación anual o bianaual, dependiendo del resultado de este año y con variación de lugares en los que establecer nuestra sede", agregó Ángel García, colaborador de esta propuesta.

Respecto al lugar elegido para establecerse, estuvieron buscando sede "hasta que uno de los conceiales, que es también presentador de una página web de su pueblo, nos ha dado la oportunidad de ofrecernos este centro que reúne buenas condiciones, como el estar en el centro de la provincia", manifestó García. Ubicación situada en uno de los telecentros que el programa Internet Rural ha llevado a los pueblos, donde los participantes dispusieron, además de los ordenadores, de comida y bebida ya pagada. Estamos en la era tecnológica, y por ello más de la mitad de esas localidades ya disponen de páginas web por iniciativa de particulares o de asociaciones culturales. No obstante, "el problema del que nos ve en páginas personales, cuando se pone la foto de un pueblo salen 14 anuncios, por lo que tenemos que buscar un servidor barato que no saque esos anuncios", reflejó el colaborador, quien además remarca otro de los grandes problemas del uso de la banda ancha en los pueblos pequeños, y es que "muchos no se pueden conectar a Internet porque no tienen teléfono de hilo, sino de radio. El Internet Rural es una solución muy limitada porque exige que el centro esté abierto, por lo que se reivindica que la gente lo pueda tener en sus casas y así pueda, por ejemplo, tener cosas guardadas en su ordenador. En España existe una discriminación clara a las zonas rurales por parte de las empresas de telecomunicacio-

nes porque no les es rentable" Internet lleva permitiendo alojar páginas personales desde hace unos diez años, por ello hay quien ha elegido como tema su pueblo, razón por la que en la actualidad existen determinadas páginas en la Red sobre estos municipios. Pero



Este encuentro reunió a unos 25 creadores de páginas qeb de la provincia

esto esto tiene un inconveniente, y es que "en Soria existe una problemática muy particular, que hay pueblos muy pequeños, y por ello el acceso de los creadores de estas páginas, que suelen vivir fuera de su pueblo, a la información es muy limitada", aseveró Ángel García.

Uno de los proyectos, todavía no definido, de estos navegantes es la creación de un espacio común. Por el momento, el listado más reciente de que se dispone en cuanto a las páginas de la provincia se encuentra en www.soria-goig.com, donde municipio por municipio te va describiendo cuáles tienen este

INCONVENIENTES

"Muchos pueblos no pueden tener Internet en sus casas porque tienen teléfono de radio en vez de hilo"

REIVINDICACIÓN

"En España hay una discriminación de las empresas de telecomunicación a las zonas rurales"



La ubicación fue en las instalaciones del telecentro de El Cubo

Cámara

CONCURSO

PREMIOS PRESIDENTE DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN A LAS EMPRESAS SORIANAS

* DISEÑO DE DISTINCIONES (trofeos, medallas ...) * DISEÑO DEL MATERIAL GRÁFICO (Togotipos ...)

Más información: www.camarasoria.com - ccisoria@camarasoria.com C/ Venerable Carabantes, 1-C, 1º. Soria. Tel.: 975 21 39 44 - Fax: 975 22 86 19



MENÚ DEGUSTACIÓN

PRIMEROS

Ensalada de cogollos de Tudela con yemas de espárragos y corazones de alcachofas aliñado con vinagreta de miel y manto de soja Berenjenas rellenas de foie con crema de hongos y habas salteadas con jamón

Changurro de nécora y crema fría de marisco

SEGUNDOS A ELEGIR

Roast beef de jamón fresco con almendras y crema de nata Solomillo de buey con rulada de queso de oveja y cebolla confitada Melva a la plancha en salsa verde y carabineros al ajillo Merluza a la plancha

Postre de la casa, pan, agua Montepinos y vino Marqués de Arienzo

Precio: 20 euros (IVA no incluído) Reservas: 975 224 205